

hari ini

Kanwil Kemenkumham NTB Lakukan Money Perencanaan Ke Lapas Selong

Syafruddin Adi - LOMBOKTIMUR.HARIINI.CO.ID

Apr 14, 2022 - 03:59



Lombok Timur NTB - Kepala Divisi Administrasi Kantor Wilayah Kemenkumham NTB melalui Kepala Bagian Program dan Hubungan Masyarakat I Gde Sandi Gunasta menggelar Monitoring dan Evaluasi Perencanaan Anggaran dan Capaian Kinerja pada Lembaga Pemasarakatan Kelas IIB Selong guna memantau kemajuan pelaksanaan program dan kegiatan sebagai gambaran atas

capaian kinerja Kementerian Hukum dan HAM, Rabu (13/04).

Dalam Kesempatan tersebut, I Gde Sandi Gunasta menyampaikan poin-poin terkait Target kinerja, Perjanjian kinerja, Penyerapan Anggaran, Survei Kepuasan masyarakat atas pelayanan, serta pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM).

“Diharapkan semua laporan mulai dari e-performance, e-monev, Target kinerja dan mitigasi risiko serta pelaporan lainnya agar dapat dilakukan penginputan per triwulan sehingga selaras dengan segala jenis pelaporan tahun ini. Kami harapkan bantuan dan kerja sama dari semua pihak karena apa yang dilakukan sangat besar kontribusinya untuk Kementerian secara keseluruhan. Seluruh data yang kita kumpulkan hari ini juga akan digunakan sebagai bahan Rapat Koordinasi Pimpinan Tinggi Pratama Kanwil Kemenkumham NTB beberapa waktu kedepan,” jelasnya.

Lebih lanjut, beliau menyampaikan bahwa saat ini Kemenkumham dituntut untuk betul betul mencermati mekanisme pelaksanaan anggaran mulai dari penyusunan anggaran, merealisasikannya kemudian mempertanggungjawabkan penggunaannya serta membuat laporannya. “Saat ini semua sudah berbasis IT dan kita harus berupaya mengembangkan dan melaksanakan e-government dan tertib perkantoran guna mewujudkan good governance serta pembangunan Zona integritas,” lanjutnya.

Atas hal tersebut Ka. Lapas Kelas IIB Selong, Purniawal berpesan kepada jajaran agar benar-benar memperhatikan mekanisme pelaksanaan anggaran sesuai dengan aturan yang ditetapkan guna mewujudkan Lapas Selong yang good governance dalam mewujudkan Zona integritas menuju WBK/WBBM. "Agar segala arahan dan penguatan yang disampaikan oleh tim monev dicatat dan dilakukan dengan sebaik-baiknya dalam mewujudkan pelaporan kinerja yang semakin PASTI", ungkapnya.(Adbravo)